

# Informativo EPA

## Agosto

### Gestión Social

## Empresas Públicas de Armenia llevó a cabo socialización con comerciantes del Centro Comercial de Cielos Abiertos



Foto: EPA ESP

Empresas Públicas de Armenia en un trabajo conjunto con las Secretarías de Gobierno, Salud y Planeación quienes socializaron con los comerciantes las obligaciones que tiene los comerciantes en materia de residuos sólidos, horarios de recolección por este sector y espacios de almacenamiento de basuras.

El objetivo de esta actividad es mantener limpio de basuras este importante sector comercial de Armenia, a través de la educación a usuarios en cuanto al manejo de los residuos sólidos que generan. Sumado a ello Empresas Públicas de Armenia ESP tiene horarios de recolección establecidos por este sector de lunes a sábados de 10 am a 1 pm.

### PGIRS

## Sensibilización en cuanto manejo inadecuado de residuos sólidos.



Foto: EPA ESP



Foto: EPA ESP

Empresas Públicas de Armenia ESP a través de la Sub Gerencia de Aseo realizó seguimiento a un punto de basura del norte de Armenia en la Carrera 13 con Calle 15 Norte, debido a que algunos usuarios no respetan los horarios de recolección establecidos en este sector.

La Policía Ambiental actuó de manera inmediata e interpuso el Comparendo Ambiental a los infractores, por inadecuada disposición de residuos sólidos. Los usuarios infractores deben asistir a una charla de manejo de residuos sólidos con funcionarios de EPA ESP con el fin de evitar que sean reincidentes en cuanto este aspecto.

### Socialización de Obra

## Socialización de obra Barrio Villa Carolina Etapa II



Foto: EPA ESP



Foto: EPA ESP

Se socializó con la comunidad del Barrio Villa Carolina Etapa II las obras para la instalación del servicio de acueducto a partir del mes de Septiembre. Estas obras estaban presupuestadas por Empresas Públicas de Armenia ESP y hoy ya son una realidad para los habitantes de este sector, los cuales deben realizar los trámites necesarios lo más pronto posible para poder acceder a su respectiva conexión del servicio.

A partir de hoy los habitantes del Barrio Villa Carolina Etapa II contarán con la calidad del servicio que presta Empresas Públicas de Armenia ESP pues la obra instalará un tubo de 3 pulgadas el cual se encargará de surtir del preciado líquido al barrio con la presión necesaria para cada domicilio.

### Gestión Aseo

## Empresas Públicas de Armenia ESP fortalece su trabajo con los comerciantes de la ciudad



Foto: EPA ESP



Foto: EPA ESP

Empresas Públicas de Armenia ESP a través de la Sub Gerencia de Aseo sigue comprometida con los comerciantes de Armenia para mantener la ciudad limpia, esta vez a través de una actividad en donde se entregaron escobas a los comerciantes.

Esta actividad busca mantener el trabajo realizado por la Carrera 14 en el Centro Comercial de Cielos Abiertos teniendo en cuenta que es una importante zona turística y comercial de la ciudad.

Comunicaciones EPA ESP  
comunicaciones@epa.gov.co  
comunicateconepa@gmail.com  
www.epa.gov.co

